

## Mahasiswa KKN PPM Kelompok 59 Ikuti Pengajian Bersama Warga



foto: ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM Kelompok 59 Universitas Malikussaleh, Gampong Blang Majron, Kecamatan Syamtalira Bayu, Kabupaten Aceh Utara, mengikuti Pengajian Ibu-ibu di Dayah Riyadhul ‘Ulum Diniyah Islamiah, Jum’at (4/11/2022).

Ketua kelompok KKN PPM 59 Haris menyampaikan, dengan mengikuti kegiatan pengajian dengan ibu-ibu gampong, kita dapat menjalin silaturahmi kepada masyarakat, dapat mengenal tokoh-tokoh masyarakat dan juga dapat memperoleh Ilmu Agama yang lebih mendalam untuk memperbaiki lagi ibadah kita.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 59 Edy Yusuf, ST., M.Eng, mengharapkan kepada mahasiswa KKN Blang Majron untuk ikut setiap ada kegiatan Desa di gampongtersebut dan juga dapat melaksanakan agenda atau program yang bermanfaat untuk masyarakat gampong.

Kegiatan pengajian ini dilakukan 1 minggu sekali yaitu pada hari Jum’at pukul 08:30-10:00 WIB. Dengan tujuan mendapatkan ilmu agama yang bermanfaat dan untuk memperbaiki ibadah sehari-hari.

Dalam pengajian ini mendengarkan ustadz yang *mensurah* atau menjelaskan setiap Pasal di kitab, setiap peserta mendapat kitab untuk disimak.

Peserta yang mendengarkan ustadz di persilahkan untuk bertanya, apabila belum ada yang dimengerti. Dengan adanya kegiatan ini diharapkan peserta mendapat ilmu yang belum dimengerti dan mendalaminya.

Dalam pengajian tersebut ustadz Ayub menyampaikan dari isi kitab, kisah seorang pemuda yang melakukan dosa besar tentang pekerjaan sebagai seorang penggali kuburan mayat yang sudah meninggal untuk diambil kain kafannya dan menjual kembali ke pasar. Alasannya karena pada saat itu kain kafan sangat berharga di negeri Arab. Padahal pemuda tersebut sudah tahu bahwa pekerjaannya tidak benar, namun dia tetap melakukannya untuk mendapatkan penghasilan lebih.

Ustadz Ayub menyampaikan kesimpulan, bahwasannya kasih sayang Allah itu lebih besar daripada dosa kita. Yang mana artinya sebesar apapun dosa yang diperbuat manusia akan Allah ampunkan kecuali apabila ia murtad.

Adapun anggota mahasiswa KKN PPM ini terdiri dari 15 orang mahasiswa yang berasal dari 12 program studi di universitas Malikussaleh yaitu, dari program studi Akuntansi, Manajemen, Administrasi Publik, Ilmu Komunikasi, Ilmu Politik, Sosiologi, Psikologi, Akuakultur, Sistem Informasi, Teknik Industri, Teknik Material, dan Teknik Mesin. (mcl)

**Tanggal:** 04 November 2022

**Post by:** [Mukhlis](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),